



Über einen bunten, karnevalistischen Nachmittag freuten sich die Bewohner des Bethesda-Seniorenheims an der Wüstenhöferstraße. Nach dem Kaffeetrinken legte DJ Ulli Karneval-Evergreens auf, bevor König Rüdiger I. von der KG Hahnekopp mit seinen Adjutanten, dem Ehepaar Josten, seine Aufwartung machte. Dann tanzten Celina und Sarah von der KG Rumbacher Narren aus Haarzopf. Die Bewohnerinnen und Bewohner waren begeistert. Auch Susanne von den Borbecker Sternen wurde beklatscht. Die kleinen Sterne tanzten, der Stadtprinz kam — leider ohne die Prinzessin — und das kleine Prinzenpaar. Alle verbreiteten Stimmung und Orden. Das Burggrafenpaar kennt sich in Borbeck inzwischen auch gut aus und erfreute die Seniorenheimbewohner mit ihrer Anwesenheit. Stimmung in die Bude brachten — wie immer — die Flotten Socken, die auch eine Polonaise durch den Saal machten. Ein schöner Nachmittag!